

*Mon âme exalte le Seigneur
Exulte mon esprit en Dieu mon Sauveur*
Saint Luc 1,46-56

Stéphanie PITTON-GLUTZ

domiciliée durant 39 ans à Prilly

a rejoint sa Princesse, Notre Dame du Perpétuel
Secours, en cette journée ensoleillée et pleine
d'espérance du 29 juillet 2019.

Sont dans la joie et la reconnaissance d'avoir pu
bénéficier de sa générosité, de sa bonne humeur et de son affection
tout au long de ses 93 années bien remplies :

Son fils Félix **Glutz**, sa famille et ses proches ;

Sa fille Claudine **Demierre** et son mari Christian ;

Sa petite-fille Lorien et son ami Ludovic ;

Sa petite-fille Célia et son ami Martin ;

Ses petits-fils, son frère et ses sœurs, cousins et cousines, neveux, nièces
et filleuls.

Ainsi que tous ses amis qui l'ont entourée dans son parcours terrestre.

La messe pour lui dire au revoir et merci sera célébrée

en l'Eglise St-Joseph, avenue de Morges 66, 1004 Lausanne,
le vendredi 2 août, à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 45.

Notre maman et grand-maman repose à la Chapelle St-Roch,
rue St-Roch 19, à Lausanne.

Domicile de la famille :

Claudine Demierre, rue du Château 26, 1627 **Vaulruz**.

